

C'est avec une grande tristesse que nous venons d'apprendre la disparition de notre Camarade Jean Marie PELLEGRINO, dans sa 73ème année. Il aimait rappeler ses racines qui ont forgé sa personnalité, né à Sfax en Tunisie, d'origine sicilienne d'où son surnom « le calabrais » pour son caractère et son attachement à son pays la France qui l'a vu grandir. Il a fait toute sa carrière à la RATP. Entré dans les années 65 comme OS, au dépôt de Clichy, puis machiniste au dépôt de Malesherbes, il décide de quitter le manche pour passer un concours de magasinier.

Militant de l'enfance, il a contribué à l'action du Comité d'entreprise comme animateur, puis économe dans les centres de vacances enfants et adolescents. Il est détaché permanent au service du matériel comme responsable de la coordination des services techniques à St Denis. Il devient après le déménagement du CE à Bagnolet le directeur du patrimoine.

Jean Marie était un homme de rigueur, perfectionniste. Travailleur acharné, engagé il ne comptait pas ses heures, toujours prêt à rendre service, un pilier du service de l'enfance et du CE. il a toujours été un lien fort de rassemblement. Tout en droiture ! Direct, rationnel ! pas de fioritures ! un homme de partage, avec ses petits jardins secrets qui faisaient son charme.

Parti en retraite en 2002, il savait toujours écouter l'autre, puiser, partager, dans le respect de chacun et des valeurs qu'il portait. Jean Marie était aussi un passionné de culture, de cinéma, il a été avec Nicolas, à la création du festival de cinéma « bobine sociale ». Il avait plusieurs cordes à son arc ; un militant comme on en voit peu.

Adieu l'ami, au revoir camarade.